

Pressemitteilung

Ulm, 23.11.2011

ulrich medical bringt Einwegmanschetten auf den Markt

Ab 16. November 2011 sind beim Ulmer Familienunternehmen ulrich medical Einwegmanschetten für Blutsperrgeräte erhältlich.

Der traditionsreiche Hersteller und deutsche Marktführer von Blutsperrgeräten erweitert damit sein Produktportfolio. Neben exklusiven Blutsperrgeräten erhalten Kunden dann auch eine große Vielfalt an dazu passenden Manschetten für den Einweg- und Mehrweggebrauch.

Die neuen Einwegmanschetten sind in den Größen S bis L erhältlich. Sie sind steril verpackt und somit auch in Notfällen jederzeit sofort einsatzbereit. Unabhängig von Klinik- und OP-Prozessen gewährleisten sie höchste hygienische Sicherheit und Zuverlässigkeit. Insbesondere in medizinischen Einrichtungen mit hohem Sterilgutaufkommen entlasten die Einwegmanschetten die ZSVA, da die Wiederaufbereitung entfällt.

Alle Manschetten von ulrich medical zeichnen sich durch ihre einfache Anwendung mit einem Klettverschluss aus. Sie sind mit drei unterschiedlichen Konnektoren erhältlich und somit mit allen handelsüblichen Blutsperrgeräten kompatibel. Die Manschettengrößen lassen sich anhand der speziellen ulrich medical Farbcodierung einfach unterscheiden. Ein eigens entwickeltes Maßband hilft dabei, den Extremitätenumfang zu bestimmen und daraus die optimale Manschettengröße abzuleiten.

Interessenten erhalten weitere Informationen bei ihrem zuständigen Kundenberater, einem autorisierten Händler oder auf der Website www.ulrichmedical.com.

1.455 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Sabine Kaldasch

Marketing

Telefon +49 (0)731 9654-186

Fax +49 (0)731 9654-2801

E-Mail s.kaldasch@ulrichmedical.com

www.ulrichmedical.com